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München bietet die Ausrichtung einer Schach-WM an

Antrag Nr. 14-20 / A 04210  der LKR
vom 22.06.2018, eingegangen am 25.06.2018

Sehr geehrter Herr Wächter,
sehr geehrter Herr Schmude,

nach §60 Abs. 9 GeschO dürfen sich Anträge ehrenamtlicher Stadtratsmitglieder nur auf Ge-
genstände beziehen, für deren Erledigung der Stadtrat zuständig ist. Bei den von Ihnen mittels
Antrag vom 22.06.2018 vorgebrachten Anregungen handelt es sich jedoch um eine laufende 
Angelegenheit, die für die Stadt München keine grundsätzliche Bedeutung hat und auch keine 
erhebliche Verpflichtung erwarten lässt. Daher obliegt deren Besorgung nach Art. 37 Abs. 1 
GO und §22 GeschO dem Oberbürgermeister, weshalb eine Beantwortung auf diesem Wege 
erfolgt. Wir bedanken uns für die Fristverlängerung bis 31.07.2020.

In Ihrem Antrag bitten Sie darum, dass die Landeshauptstadt München an den Deutschen 
Schachbund mit dem Vorschlag um die Austragung einer Schach-Weltmeisterschaft mit Priori-
tät der Damen herantritt und ein eventuelles weiteres Vorgehen bespricht.

Hierzu kann ich Ihnen Folgendes mitteilen:

Leider konnten bis dato seitens des Deutschen Schachbunds (DSB) keine näheren Informatio-
nen weder zu etwaigen Turnieranforderungen noch zum konkreten Bewerbungsprozedere ge-
liefert werden. Für eine sportfachliche Prüfung in dieser Angelegenheit sind diese Informatio-
nen jedoch von immanenter Bedeutung.
In Anbetracht dieses unzureichenden Informationsflusses kann das Referat für Bildung und 
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Sport, Geschäftsbereich Sport, vorerst eine Prüfung für eine etwaige Bewerbung um eine 
Schach-WM oder eines vergleichbaren nationalen oder internationalen Schachturniers nicht 
weiter verfolgen.

Um Kenntnisnahme der vorstehenden Ausführungen wird gebeten.
Ich gehe davon aus, dass die Angelegenheit damit abgeschlossen ist.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Florian Kraus
Stadtschulrat


